



† Nachruf

Leo Frey, Thalwil

20.01.1951 – 11.12.2019

Am 18. Dezember müssen wir auf dem Friedhof in Thalwil Abschied nehmen von unserem einzigartigen unvergessenen Ehrenmitglied Leo Frey.

Das Mitglied des KK Kolibri, Höri, war eine der wohl wichtigsten und markantesten Persönlichkeiten des UV Kt. Zürich. In den Jahren 1994-2016 engagierte sich Leo insgesamt 16 Jahre lang in diversen Vorstandsämtern. Im Jahre 2006 wurde er zum Ehrenmitglied ernannt.

Dank seinem fundierten Informatikwissen war Leo für die professionelle Pflege unserer Homepage unverzichtbar. Mit der Entwicklung eines einzigartigen Kegelprogrammes leistete er Pionierarbeit, welches praktisch für alle Kegelverbände wegweisend wurde. Auch bei privaten PC, Laptop- oder Handyproblemen stand Leo immer allen äusserst hilfreich zur Seite.

Leo war auch über die UVZH-Grenze hinaus ein toller Sympathie-Träger. Dank seinem unnachahmlichen Humor war er ein beliebter Gesprächspartner und Tischnachbar. Mit Geschichten wie z.B. seiner Engagements als Kanonenputzer bei Oerlikon-Bührle, als Trainer bei den Limmatnixen oder auch die Empfehlung an einen Kegler, die Linkshänder-Kugeln zu benutzen, sorgte er für Lacher, die unvergessen bleiben werden.

Nach seiner schweren Lungenkrebs-Erkrankung musste Leo in den letzten Jahren zusehends kürzertreten. Am 11.12. ist sein irdischen Leben nun viel zu früh friedlich zu Ende gegangen.

Dank der geselligen, bescheidenen und herzlichen Art, seinem tiefen Fachwissen, seiner grossen Zuverlässigkeit und seinem jahrelangen grossen Engagement gehörte Leo zweifellos zu den beliebtesten und grössten Persönlichkeiten auf und neben den Kegelbahnen. Wir werden ihn sehr vermissen und immer mit grosser Dankbarkeit an ihn denken.

Wir fühlen mit der Familie, den Freunden und Bekannten und wünschen allen Leidgeprüften in den schweren Stunden des Abschiedes viel Kraft und Zuversicht.

Im Namen aller KeglerInnen des UV Kt. Zürich

Wolfgang Enderli